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臺商園地

褚雲杰接任孝感臺協會長

孝感臺商協會第 3 屆會員大會於日前召
開，進行新一屆會長、理監事長選舉，並成
立青年工作委員會。現任葉鴻銘會長任期已
滿，由湖北興杰農業科技股份有限公司董事
長褚雲杰接任第 3 屆會長。

孝感臺商協會自 2010 年 12 月成立以來，
始終以服務當地臺商臺企、促進兩岸交流為
宗旨，積極協助臺商反映意見和需求，強化
與當地政府的溝通聯繫，做好臺商服務工作。

褚雲杰會長在致詞中，首先感謝葉會長
過去所投入的付出與努力，也感謝會員給予
的支持與鼓勵，未來將繼續發揮協會服務、
溝通、凝聚功能，為臺商朋友排憂解難，相
信在全體會員的齊心努力下，協會勢必能走
向更好的發展。

何榮桂接任宜春臺協會長

日前，宜春臺協換屆選舉大會在宜春迎
賓館召開，進行新一屆會長、理監事選舉，
現任薛明園會長任期已滿，由中杰鞋業有限
公司副董事長何榮桂接任會長，同時選出 12
名理監事成員。

何榮桂會長表示，在未來任期內，將秉
持協會理念與精神，不負會員期許，團結凝
聚廣大臺商會員，為臺商提供更好的服務，
讓在地臺企發展更加蓬勃，增加臺企員工幸
福感，帶領新一屆的領導幹部，促進兩岸間
各領域的交流活動。

孝感臺協召開第 3 屆會員大會

宜春臺協會長何榮桂



深圳臺協婦女會舉辦「2021
年會員聯誼交流會」活動

8 月 20 日，深圳臺協婦女會在喜
來登酒店舉辦「2021 年會員聯誼交流
會」，深圳臺協會長陳忠和、榮譽會
長羅梅珍、王明來及婦女會主委游淑
燕、陳麗英等近 70 位會員幹部參加。

會上，首先由 20 多間新舊會員代
表進行企業產品介紹與經驗交流，內
容涵蓋金融服務、留學輔導、醫療美
容、餐飲服務及電子製造業等各行各
業，活動改變以往的聯誼聚餐形式，
希望能為在陸打拼的女性企業家提供
交流平臺。

陳忠和會長致詞時表示，對於臺灣女性企業
家在大陸經營發展中，所展現的旺盛企圖心與工
作努力表達高度的肯定與讚佩，婦女會的工作安
排與成果，在在都顯示出大家的用心與努力，相
信各地臺商都能深刻感受，能夠對於臺商產生更
大的激勵效果，也能成為年輕姊妹的寶貴指引，
祝福婦女會的會務工作能夠蒸蒸日上。

昆山臺協召開第 14 屆第 6 次常務副

會長會議

昆山臺協 8 月 25 日召開第 14 屆第 6 次常
務副會長會議，由會長宗緒惠主持，常務副會長
蔣玉蘭、李仁鐩、張靜珠、陳麗梅、鄭欽銘等出
席會議。

會中就各自分工任務進行工作進度報告，包
含：融合慈善基金會愛心助學、公益慰問、賑災
抗疫捐助等情形；持續宣導疫情防控工作；說明
協會 13 個分區換屆進度；報告臺籍學生 2021
年考取「雙一流」大學情況等。另外，會議共同
審議臺協會微信公眾號運營方案、青年幹部座談
會方案、臺協走訪分區方案等相關事宜。

昆山臺協成立於 1998 年 10 月，轄下設有
11 個功能委員會，組織架構完善，目前會員數
約 1,400 家。昆山過去是大陸臺商投資最活躍、
臺資企業最密集地區之一，許多臺資科技大廠都
在昆山設立總部。
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花都臺協溫馨走訪花山會員企業

8 月 26 日，花都臺協安排走訪花山地區的
會員企業，由會長林志隆、輔導會長童祖耀、副
會長劉俊亨、韋文雙、詹素燕、執行秘書長游文
谷、財務長陳文龍等新一屆幹部陪同。一行人先
後參訪，吉興眼鏡有限公司、永大不鏽鋼有限公
司與大樹農業發展有限公司。

林志隆會長表示，本次參訪讓協會幹部充分
瞭解當地臺企的經營情況，相關意見也會協助溝
通反映，後續將舉辦更多政策法規及電商方面的
培訓學習活動，邀請相關部門講解政策法規，為
會員企業提供最大的幫助。

太倉臺協頒發優秀學子獎學金 

8 月 11 日下午，太倉臺協會長姚聰明、監
事長許天祥，財務長王平典等人代表太倉臺協頒
發「臺協獎學金」予 10 位優秀學子。

姚聰明會長鼓勵學子們進入大學以後，不忘
初心、再接再勵，在今後的學習生活中要有自己
的夢想和追求，期待他們以優異的成績回報家
人、回饋社會。多位獲獎學生向太倉臺協及父母
表達誠摯的感謝，將以此更加進取，努力學習。

太倉臺協多年來服務臺商之餘，亦積極參與
當地的教育慈善事業，每年按計劃發放獎學金，
依據高考成績與在校表現確定獲獎人選，今年已
是自 2014 年以來，連續第 8 年發放獎學金。
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